

PRO BAHN

Bayern

Gemeinnütziger Fahrgastverband



PRO BAHN e.V., Agnes-Bernauer-Platz 8, 80687 München

BayStMUG
Herrn Staatsminister
Dr. Marcel Huber
Rosenkavalierplatz 2
81925 München

PRO BAHN
Landesverband Bayern e.V.

Der Vorsitzende

Agnes-Bernauer-Platz 8
80687 München
Tel.: 089 / 53 00 31
Fax: 089 / 53 75 66
m.wiegner@bayern.pro-bahn.de
www.pro-bahn.de/bayern

22. Januar 2012

Bayerische Nachhaltigkeitsstrategie

Sehr geehrter Herr Staatsminister,

vom Bayerischen Staatsministerium für Wirtschaft, Infrastruktur, Verkehr und Technologie wurden wir ermuntert, eine Stellungnahme zum Entwurf der Bayerischen Nachhaltigkeitsstrategie abzugeben. Diesem Hinweis sind wir gerne nachgekommen und haben einige Anregungen und Kommentare zum Thema „Nachhaltige Mobilität“ im Folgenden kurz dargelegt.

Wir begrüßen es ausdrücklich, dass die Bayerische Staatsregierung Bürger und Verbände an der Ausformulierung der Bayerischen Nachhaltigkeitsstrategie beteiligt. Andererseits ist festzustellen, dass viele Ziele bereits vor Jahren formuliert wurden, zum Beispiel die viel zitierte „Verkehrsverlagerung auf die Schiene“, die Umsetzung jedoch weit hinter den Erwartungen zurückbleibt. Darunter leidet das Vertrauen der Bevölkerung, dass die notwendigen Schritte nicht nur postuliert, sondern auch umgesetzt werden. Insofern würden wir uns mehr Mut bei der Durchsetzung von scheinbar unpopulären Maßnahmen wünschen.

Für weitergehende Diskussionen oder ein persönliches Gespräch stehen wir Ihnen gerne jederzeit zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Matthias Wiegner